

НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-004

ОРДЕН "ЗА БОЕВЫЕ ЗАСЛУГИ"
Серийный номер 3823604

АЛЛИСОН ХЕЙДЕН

За предоставление крови и организацию передвижной хирургической точки эвакуации непосредственно за линией фронта, оказывая медицинскую помощь под огнем в неотложных случаях.

За храбрость и самоотверженность, проявленные в боях осенью 1941 года, вы заслужили признание за вашу ценную работу в области медицины. Ваше предоставление крови и эффективное управление передвижной хирургической точкой эвакуации, работающей в непосредственной близости от передовых линий, обеспечивали медицинскую помощь наших солдат в условиях вражеского огня.

Ваши действия во время сражений, когда вы работали под огнем, были примером отваги и преданности своей миссии. Ваше мастерство и профессионализм в области медицины способствовали спасению множества жизней и облегчению страданий наших раненых бойцов.

Ваше самоотверженное служение и важный вклад в медицинскую помощь на поле боя заслуживают наивысшей похвалы и признания. Вы являетесь примером преданности и героизма в борьбе за освобождение Родины.

Мы выражаем вам нашу искреннюю благодарность за ваше неподдельное служение во время Великой Отечественной войны и желаем вам дальнейших успехов в выполнении ваших обязанностей.



Командир батальона:
Майор Михаил Зотак

НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-004

ORDER "FOR COMBAT MERITS"

Serial Number 3823604

ALLISON HAYDEN

For providing blood plasma and running a mobile surgical evacuation station directly behind the front lines, providing medical care under fire in emergency situations.

For your courage and selflessness demonstrated during the battles in the autumn of 1941, you have earned recognition for your invaluable work in the field of medicine. Your provision of blood and effective management of the mobile surgical evacuation station, operating in close proximity to the front lines, ensured medical assistance to our soldiers under enemy fire.

Your actions on the battlefield, where you worked under fire, were an example of bravery and dedication to your mission. Your expertise and professionalism in the field of medicine contributed to saving numerous lives and alleviating the suffering of our wounded soldiers.

Your selfless service and significant contribution to providing medical care on the battlefield deserve the highest praise and recognition. You are an embodiment of loyalty and heroism in the fight for the liberation of our Motherland.

We express our sincere gratitude for your genuine service during the Great Patriotic War and wish you continued success in fulfilling your duties.

Battalion Commander:
Major Mikhail Zotak



«Источники»